

# Volksbank unterstützt Vereine in der Region

## Spende | Geld stammt aus Gewinnsparen

Altensteig/Pfalzgrafeweiler. Die Volksbank Nordschwarzwald spendete im Jahr 2021 32400 Euro an 44 Vereine und gemeinnützige Institutionen im Geschäftsgebiet der Bank.

Die Pandemie stellte Vereine und Institutionen 2021 vor große Herausforderungen. Durch abgesagte Feste und Veranstaltungen brachen die Einnahmen, durch die das Vereinsleben finanziert wird, großteils weg. Mit ihren Spenden beteiligte sich die Volksbank Nordschwarzwald deshalb an gemeinnützigen Projekten und förderte das gesellschaftliche Umfeld der Bank. Der Volksbank Nordschwarzwald liege es am Herzen, den Spargedanken zu fördern und

dafür zu sorgen, dass Geld aus der Region wieder in der Region investiert wird, sagte Vorstandssprecher Wolfgang Frey. Als Genossenschaftsbank sei sie durch die Mitgliedschaft mit den Menschen in der Region verbunden. »Die genossenschaftliche Idee steht für Solidarität, für Hilfe zur Selbsthilfe und für gesellschaftliche Verantwortung«, betonte Frey.

Die Spenden, die aus dem VR-GewinnSparen stammen, kamen jedoch nicht nur Vereinen für ihre Anschaffungen zugute, sondern beispielsweise auch Schulen und Kindergärten profitierten davon. Zudem konnte die Bank im Herbst 2021 dabei helfen, im Stadtwald Altensteig 1825



Die Volksbank Nordschwarzwald fühlt sich der Region verbunden.

Foto: Fritsch

Bäume pflanzen und sich somit an einer bedarfsgerechten Aufforstung des Waldes beteiligen.

Und so funktioniert das VR-

GewinnSparen: Ein Los kostet zehn Euro pro Monat, davon gehen 7,50 Euro auf das Sparkonto, und 2,50 Euro sind der Spieleinsatz. Von diesen 2,50

Euro werden rund 63 Cent an gemeinnützige Einrichtungen, Kindergärten, Schulen oder Sport- und Musikvereine gespendet.